

Wieder unterwegs! Von der Klinik in die Welt

Reiseberichte von Hirntumorpatienten aus nah und fern
Eine Veranstaltung anlässlich des Welthirntumortages 2018



Ausland oder doch lieber Münsterland?
Trotz Glioblastom mit dem Fahrrad durch
die Pyrenäen? Fliegen, Ski fahren oder besser
wandern?

Sie alle haben es gewagt und sich auf den Weg
gemacht. Ihre Erfahrungen, Erlebnisse, Schwierig-
keiten und schönen Momente möchten sie mit
anderen Betroffenen teilen und ihnen Mut machen,
nicht nur Landesgrenzen, sondern auch die eigenen
Ängste zu überwinden!

Programm

- 10.00 Uhr Begrüßung
Priv.-Doz. Dr. D. Wiewrodt, R. Brandt
- 10.10 Uhr Reiseberichte
- 11.30 Uhr Gemeinsamer Austausch bei
leckerem Essen
- 12.30 Uhr Reiseberichte
- 13.30 Uhr Ankündigung und Infos zur geplanten
Skifahrt für Hirntumorpatienten und
ihre Familien ins Kleinwalsertal 03/2019
R. Brandt, Dr. L. Lemcke
- 14.00 Uhr Abschluss
Priv.-Doz. Dr. D. Wiewrodt

Datum: Samstag, 16.06.2018
10.00 – 14.00 Uhr
Veranstalter: UKM Hirntumorzentrum
Ort: Restaurant Bakenhof
Roxeler Straße 376, 48161 Münster

Anmeldung erbeten unter
dorothee.wiewrodt@ukmuenster.de

Unser besonderer Dank gilt den Sponsoren (je 1.000 €):

magforce
THE NANOMEDICINE COMPANY

novocureTM

**Deutsche
Hirntumorhilfe**

